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平成２７年１０月伊賀南部環境衛生組合議会第１８５回定例会会議録 

平成２７年１０月２１日（水曜日） 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

議 事 日 程 

平成２７年１０月２１日（水曜日）午前１１時２０分 開議 

日程第１ 議席の指定 

  第２ 会議録署名議員の指名 

  第３ 会期の決定 

  第４ 議長の選挙 

  第５ 諸般の報告 

  第６ 議案第６号 財産の交換、譲与、無償貸付け等に関する条例の制定について 

           （提案理由の説明、質疑、討論、採決） 

  第７ 議案第７号 伊賀南部環境衛生組合廃棄物の処理及び清掃に関する条例の一部 

を改正する条例の制定について 

           （提案理由の説明、質疑、討論、採決） 

  第８ 議案第８号 平成２６年度伊賀南部環境衛生組合一般会計歳入歳出決算の認定 

について 

           （提案理由の説明、監査報告、質疑、討論、採決） 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

出席議員        

柏  元三  川合  滋  田中  覚   田山 宏弥  常俊 朋子   

中谷 一彦  細矢 一宏  前田 孝也  森脇 和德  柳生 大輔   

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

説明のため出席した者 

 管理者         亀井 利克   副管理者        岡本  栄 

 副管理者        前田 國男   監査委員        旭  善宏  

事務局長        濱田 謙治   総務担当参事      藤岡 善光  

総務担当参事      大橋 久和   総務担当参事      牧野 賴悌  

総務室長        手島 左千夫 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 
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事務局職員出席者 

 書記長    米山 暢子        書記次長   羽後 和秀 

 書記     高倉 俊明        

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

午前11時20分開議 

（前田孝也 副議長席に着く） 

副議長（前田孝也） ただいまから平成27年10月伊賀南部環境衛生組合議会第185回定例

会を開会いたします。 

 これより本日の会議を開きます。 

 最初に、議員の異動についてご報告いたします。 

 名張市選出の富田真由美議員、幸松孝太郎議員、浦﨑陽介議員、三原淳子議員、吉住

美智子議員が本組合議会を辞職されましたことに伴い、名張市議会において後任者の選

挙が執行されました結果、柏元三議員、常俊朋子議員、細矢一宏議員、川合滋議員、柳

生大輔議員が当選されました。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程第１ 議席の指定 

副議長（前田孝也） 日程第１、議席の指定を行います。 

 今回の議員の異動に伴う議席は、会議規則第３条第２項の規定により、議長において

お手元に配付の議席表のとおり指定いたします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程第２ 会議録署名議員の指名 

副議長（前田孝也） 日程第２、会議録署名議員の指名を行います。 

 会議録署名議員は、会議規則第93条の規定により、川合滋議員、柳生大輔議員を指名

いたします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程第３ 会期の決定 

副議長（前田孝也） 日程第３、会期の決定を議題といたします。 

 お諮りいたします。本組合議会定例会の会期は、本日１日といたしたいと思います

が、これにご異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 
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副議長（前田孝也） ご異議なしと認めます。よって会期は、本日１日と決しました。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程第４ 議長の選挙 

副議長（前田孝也） 日程第４、これより議長の選挙を行います。 

 お諮りいたします。選挙の方法については、地方自治法第118条第２項の規定により

指名推選によりたいと思います。これにご異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

副議長（前田孝也） ご異議なしと認めます。よって選挙の方法は、指名推選によること

と決しました。 

 お諮りします。指名の方法は、議長において指名することにしたいと思いますが、ご

異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

副議長（前田孝也） ご異議なしと認めます。よって議長において指名することに決しま

した。 

 議長に森脇和德議員を指名いたします。 

 お諮りいたします。ただいま議長において指名いたしました森脇和德議員を議長の当

選人と定めることにご異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

副議長（前田孝也） ご異議なしと認めます。よってただいま指名いたしました議員が議

長に当選されました。 

 ただいま議長に当選されました森脇和德議員が議場におられますので、本席から会議

規則第29条第２項の規定による当選の告知をいたします。 

 ただいま森脇和德議員から発言を求められておりますので、この際これを許可いたし

ます。森脇和德議員。 

（森脇議長登壇） 

議長（森脇和德） ただいま皆様のご推挙をいただき、組合の議長に就任をさせていただ

きました。 

 この組合議会は、市民生活に密着したことを審議する議会でございます。大変重要と

考えております。 

 私自身、浅学非才ではございますけども、一生懸命務めてまいりたいと思っておりま
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すので、どうぞよろしくお願い申し上げます。ありがとうございました。 

副議長（前田孝也） ただいま議長に当選されました森脇和德議員、議長席にお着き願い

ます。 

 議長交代のため、暫時休憩いたします。 

午前11時24分休憩 

午前11時25分再開 

議長（森脇和德） 会議を再開いたします。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程第５ 諸般の報告 

議長（森脇和德） 日程第５、諸般の報告をいたします。 

 監査委員から平成27年６月、７月、８月及び９月に執行した例月出納検査結果の報告

を受けました。報告書は、お手元に配付のとおりであります。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程第６ 議案第６号 財産の交換、譲与、無償貸付け等に関する条例の制定について 

議長（森脇和德） 日程第６、議案第６号を議題といたします。 

 提案理由の説明を求めます。管理者。 

（管理者亀井利克登壇） 

管理者（亀井利克） ただいま上程されました議案第６号、財産の交換、譲与、無償貸付

け等に関する条例の制定につきまして、提案理由のご説明を申し上げます。 

 本議案は、伊賀市青山地区の指定ごみ袋の価格改定に伴い、不要となった旧指定ごみ

袋を伊賀市の依頼に基づき無償譲渡することに当たり、地方自治法第237条第２項の規

定を踏まえ、今後とも当組合財産の交換、譲与等の必要が生じた場合に備え、必要な事

項を定めようとするものでございます。 

 以上、よろしくご審議の上、ご決定いただきますようお願いを申し上げ、提案理由の

ご説明といたします。 

議長（森脇和德） これより質疑を行います。 

 なお、本日の質疑は会議規則第43条の規定により３回までといたしますが、進行でよ

ろしゅうございますか。 

（「議事進行」と呼ぶ者あり） 

議長（森脇和德） 質疑がないようでありますから、これをもって質疑を終結いたしま
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す。 

 これより討論を行います。 

（「議事進行」と呼ぶ者あり） 

議長（森脇和德） 討論がないようでありますので、討論を終結いたします。 

 これより議案第６号について採決いたします。本案は原案のとおり決することに賛成

の議員の起立を求めます。 

（賛成者起立） 

議長（森脇和德） 起立全員であります。よって議案第６号は、原案のとおり可決されま

した。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程第７ 議案第７号 伊賀南部環境衛生組合廃棄物の処理及び清掃に関する条例の一部 

           を改正する条例の制定について 

議長（森脇和德） 日程第７、議案第７号を議題といたします。 

 提案理由の説明を求めます。管理者。 

（管理者亀井利克登壇） 

管理者（亀井利克） ただいま上程されました議案第７号、伊賀南部環境衛生組合廃棄物

の処理及び清掃に関する条例の一部を改正する条例の制定につきまして、提案理由のご

説明を申し上げます。 

 本議案は、現在名張市下比奈知地内に設置している伊賀南部中継所を関係地域との協

定に基づき、平成28年３月31日をもって廃止するため、所要の改正を行おうとするもの

でございます。 

 以上、よろしくご審議の上、ご決定いただきますようお願いを申し上げ、提案理由の

ご説明といたします。 

議長（森脇和德） これより質疑を行います。 

（「議事進行」と呼ぶ者あり） 

議長（森脇和德） 質疑がないようでありますから、これをもって質疑を終結いたしま

す。 

 これより討論を行います。 

（「議事進行」と呼ぶ者あり） 

議長（森脇和德） 討論がないようでありますので、討論を終結いたします。 
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 これより議案第７号について採決いたします。本案は原案のとおり決することに賛成

の議員の起立を求めます。 

（賛成者起立） 

議長（森脇和德） 起立全員であります。よって議案第７号は、原案のとおり可決されま

した。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程第８ 議案第８号 平成２６年度伊賀南部環境衛生組合一般会計歳入歳出決算の認定 

           について 

議長（森脇和德） 日程第８、議案第８号を議題といたします。 

 提案理由の説明を求めます。管理者。 

（管理者亀井利克登壇） 

管理者（亀井利克） ただいま上程されました議案第８号、平成26年度伊賀南部環境衛生

組合一般会計歳入歳出決算の認定につきまして、提案理由のご説明を申し上げます。 

 本議案は、地方自治法第233条の規定に基づき、会計管理者から提出のありました決

算書に監査委員の決算審査意見書と主要施策の成果を付して、議会の認定をお願いする

ものでございます。 

 平成26年度の事業の概要につきましては、供用開始後６年目を迎えた伊賀南部クリー

ンセンターの安全かつ安定稼働を推進する中、平成25年度２月には保証期間が終了し、

それ以降年々補修経費の増加が見られますが、安定的かつ円滑な運転管理に努めてまい

りました。 

 あわせまして、平成26年４月からは使用済み小型家電の拠点回収を開始し、10月には

伊賀市青山区域の指定ごみ袋料金の引き上げを行うなど、引き続きごみ減量化と資源化

に取り組んでまいりました。 

 こうした中、ごみ処理事業では可燃ごみ１万8,336トン、不燃ごみ2,138トン、瓶、

缶、ペットボトルなどの資源ごみ2,394トン、粗大ごみ992トンを処理し、またし尿処理

事業においては生し尿、浄化槽汚泥を合わせ４万2,920キロリットルの処理でありま

す。 

 以上の結果、平成26年度の決算額は、歳入総額18億9,471万9,346円、歳出総額18億

4,019万7,188円で、歳入歳出差し引き額は5,452万2,158円となりました。 

 この決算額を前年度と比較いたしますと、歳入総額では２億2,982万4,000円、13.8％
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の増、歳出総額では２億1,012万4,000円、12.9％の増となりました。この主な要因は、

退職手当、ごみ収集業務委託料が増加したほか、消費税の増税、労務単価の上昇、電気

料金の値上げなどであります。 

 以上が平成26年度決算の概要でございます。今後も関係の皆様方のご協力のもと、安

全かつ適正な廃棄物処理の推進に努力をいたしてまいりますので、何とぞよろしくご審

議の上、ご認定賜りますようお願いを申し上げ、提案理由のご説明といたします。 

議長（森脇和德） 次に、監査委員から審査結果の報告をお願いいたします。監査委員。 

監査委員（旭善宏） 名張市の代表監査委員を仰せつかってます旭と申します。よろしく

お願いします。 

 それでは、私の方から監査委員を代表いたしまして、平成26年度決算等の審査結果の

概要をご報告申し上げます。 

 地方自治法の規定に基づき、審査に付されました平成26年度伊賀南部環境衛生組合一

般会計歳入歳出決算につきましては、田中覚監査委員とともに慎重に審査を実施いたし

ました。審査の結果、決算書及び決算附属書類は、地方自治法施行規則に定められた様

式により作成され、計数は関係諸帳簿と符合し、正確であったと認められました。 

 決算を見ますと、歳入総額18億9,471万9,346円、歳出総額18億4,019万7,188円で、差

し引き5,452万2,158円となり、実質収支額も同額となり、前年度に比べますと、歳入総

額で13.8％、歳出総額で12.9％、それぞれ増加しております。 

 科目別の歳入歳出内容は、お手元の意見書に記載したとおりでございます。 

 決算審査の概要は以上のとおりでございます。 

 意見書にも述べておりますが、伊賀南部クリーンセンターが操業以来６年を経過し、

年々機械等の補修経費が増加しており、あわせて光熱水費等の価格高騰による影響も含

め、今後もますます維持管理経費の増加が進むものと予想されています。 

 平成27年度には大規模修繕が予定されていますが、修繕内容についてあらゆる角度か

ら十分な検証を行うとともに、計画的な保守点検の実施や日々の点検の強化を図り、適

正な予算執行による経費節減に努めていただきたいと存じます。 

 また、平成26年度の爆発事故等近年事故が多く発生しており、日常業務においては危

機予知を十分に行い、安全管理マネジメントの強化にも努めていただきたいと思いま

す。 

 経営面においては、常に構成市の厳しい財政状況を認識しながら、歳出抑制に向け、
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創意工夫の中で運転業務を進め、分担金の抑制につながるよう努めていただきたいと存

じます。 

 最後に、関係施設の地域周辺住民はもとより、生活者全体の安心・安全を確保しつ

つ、将来設計を視野に入れた施設の適切な運用管理を検討するとともに、快適な生活環

境の保全と公衆衛生の向上に努めるよう望むものであります。 

 なお、予算の執行と事業内容につきましては、毎月別途例月出納検査を実施し、所管

から内容の聞き取りを行ってまいりました。 

 以上が極めて概略的な内容となりましたが、平成26年度伊賀南部環境衛生組合一般会

計の決算等の審査結果についてのご報告とさせていただきます。 

議長（森脇和德） これより質疑を行います。 

（「議事進行」と呼ぶ者あり） 

議長（森脇和德） 質疑がないようでありますから、これをもって質疑を終結いたしま

す。 

 これより討論を行います。中谷議員。 

（議員中谷一彦登壇） 

議長（森脇和德） 討論ですよね。討論ですよね。 

議員（中谷一彦） そうそう、賛成討論したい。 

 この際、賛成の立場で討論させていただきます。 

 今これからの職員退職等に伴う経費、退職金及びそれに伴って委託費等々が上がって

きます。特に収集管理費及びクリーンセンター費の委託費については、公契約に基づく

監視監督がこれから必要ではないかと思います。 

 それを含めた公契約の調査研究とともに、今申し上げました退職金等々が均一的に発

生するわけではございませんので、それに向けての今後進められる新地方公会計導入に

向けての調査研究をより早くしていただきたいということを要望いたしまして、私の賛

成討論とさせていただきます。 

 以上です。 

議長（森脇和德） ほかにございませんね。 

（「議事進行」と呼ぶ者あり） 

議長（森脇和德） これをもって討論を終結いたします。 

 これより議案第８号について採決をいたします。本案は認定することに賛成の議員の
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起立を求めます。 

（賛成者起立） 

議長（森脇和德） 起立全員であります。よって議案第８号は、認定されました。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

議長（森脇和德） 以上をもちまして本組合議会定例会に付議されました事件はすべて終

了いたしました。 

 これをもって、平成27年10月伊賀南部環境衛生組合議会第185回定例会を閉会いたし

ます。 

午前11時39分閉会 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

議長は、この会議録をつくり、署名者とともに署名する。 

      議  長 

      副 議 長 

      議  員 

      議  員 


